

## Réhabilitation du Centre de Secours du Haut-Perche

Suite à la réflexion menée par le groupe de travail sur la programmation et le financement des bâtiments, le Conseil d'Administration du SDIS s'est prononcé sur la réhabilitation complète du CIS du Haut-Perche situé sur la commune de Tourouvre au Perche et construit en 1984.

Les travaux, débutés à la fin de l'été 2016, devraient se terminer dans les prochaines semaines.

Cette réhabilitation s'est déroulée en deux étapes : une première phase a vu la restauration complète des locaux administratifs et techniques, l'autre phase, actuellement en cours, porte sur la transformation des remises à véhicules.

L'inauguration de cet équipement est d'ores et déjà programmée le samedi 24 juin prochain dans le cadre de la journée nationale des sapeurs-pompiers.

